

Polresta Mojokerto Buka Gerai Vaksin disela Pesta Rakyat BRI Simpedes

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.MAGZ.CO.ID

Nov 26, 2022 - 16:42



KOTA MOJOKERTO - PT Bank Rakyat Indonesia (BRI) Kembali mengadakan Pesta Rakyat Simpedes (PRS) 2022, kali ini Pesta Rakyat Simpedes digelar di Mojokerto yang merupakan kota ke-10 diselenggarakan oleh BRI yang berlangsung meriah di Lapangan Raden Wijaya Surodinawan, Kota Mojokerto dimulai hari ini 25-27 November 2022.

Gelaran ini akan disemarakan dengan bazar UMKM, workshop, games, hingga

pertunjukan musik dari musisi-musisi terkenal Tanah Air, bersamaan hal tersebut Polresta Mojokerto mengerahkan personel nya untuk melaksanakan pengamanan guna menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat dan membuka gerai vaksin.

Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., M.T. menyampaikan kami telah mengerahkan anggota pengamanan dari Polresta Mojokerto dan sudah kami plotting di titik titik kerawanan serta tak lupa dalam rangka mendukung pemerintah dengan percepatan vaksinasi Sidokkes Polresta Mojokerto membuka layanan vaksinasi.

“Para pengunjung yang memasuki lokasi PRS tak luput dari diperiksa dengan melakukan scan PeduliLindungi hal tersebut untuk mengetahui siapa saja yang belum melakukan vaksin nanti akan di arahkan ke gerai vaksin yang ada di lokasi,” Kata AKBP Wiwit.

Masih kata Kapolres, "Presiden RI Joko Widodo kemarin juga melakukan vaksinasi Booster Kedua pada 24 November 2022. Dalam himbauanya Presiden juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk melakukan vaksinasi COVID-19 secara lengkap dengan ditambah dosis tambahan atau booster" Tambah AKBP Wiwit.

Lebih lanjut Kapolresta Mojokerto mengatakan, Sasaran vaksin adalah masyarakat yang antusias mendatangi Pesta Rakyat BRI Simpedes yang belum melakukan vaksin, Jum'at (25/11) sebanyak 35 masyarakat telah mendapat vaksin pfizer dari Sidokkes Polresta Mojokerto.

“Hal ini kami upayakan untuk memutus mata rantai persebaran Covid-19 dan untuk meningkatkan imunitas masyarakat Kota Mojokerto secara massif,” Ujarnya.

Kapolresta Mojokerto berharap dengan adanya gerai vaksin yang sudah disediakan bisa membuat masyarakat merasa nyaman dan tenang dalam menikmati hiburan yang sudah diselenggarakan oleh BRI. (MK/DLN/ENR)